
 
 

SÉANCE ORDINAIRE  

Conseil d’établissement – École Alice-Parizeau 

4 mai 2023 – 18h15 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’École Alice-Parizeau 

tenue le 4 mai 2023 à 18h15 à Montréal. 

PRÉSENTS (parents): 

Mme Drissia Moubarik, Mme Geneviève Poirier, Mme Franca Gallé, Mme Geneviève Caron, 

Mme Grace Musulay 

 

SONT ÉGALEMENT PRÉSENTES: 

Mme Dominique Hébert, Directrice, Mme Annick Bouchard, psychoéducatrice 

Absents : M. Chaker Rhayem, Mme Géraldine Leblanc, service de garde, Mme Rachel Nader, 

service de garde  

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Geneviève Poirier que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé.  

 

Adopté à l’unanimité  

 

2. ORDRE DU JOUR 

 

L’ordre du jour adopté se lit comme suit : 

1. Ouverture de la réunion- Vérification du quorum 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion du 23 mars 2023 

3.1. Suivi au procès-verbal  

4. Parole au public 

5. Préparation du bilan de l’année 

6. Calendrier 23-24 

7. Réglementation du service de garde 

8. Entrée progressive maternelle 23-24 

9. 3e consultation PEVR 

10. Sorties éducatives (approbation) 
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11. Photo scolaire 23-24 

12. Suivi budget 

13. Points d’information- rapports 

13.1 Parole à la Direction 

    13.2   Parole au Personnel 

13.3 Parole au Service de Garde 

13.4 Parole aux parents 

14. Correspondance 

15. Varia – Points divers 

16. Levée de la réunion 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

   ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 23 mars 2023 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Caron que le procès-verbal de la séance ordinaire du 23 mars 

soit adopté avec dispense de lecture. 

Adopté à l’unanimité  

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

     Aucun public présent 

 

5. PRÉPARATION DU BILAN DE L’ANNÉE 

     Le document doit être envoyé d’ici le 30 juin donc nous devons le mettre à jour. 

 

6. CALENDRIER 23-24 

Présentation du calendrier scolaire pour l’année prochaine. 

 

7. RÉGLEMANTAION DU SERVICE DE GARDE 

Les règlements seront les mêmes avec quelques modifications. Reste à vérifier si les 

tarifs vont demeurer les mêmes. Document à vérifier et à approuver à la prochaine 

rencontre. 

 

8. ENTRÉE PROGRESSIVE MATERNELLE 23-24 

Le 16 mai, il y aura la journée Bienvenue à la maternelle pour accueillir les nouveaux 

élèves. 

Pour 23-24, la rentrée progressive se fera sur 2 jours, les 28-29 août, 1 h. le matin avec 

la moitié du groupe et 1 h. l’après-midi avec l’autre moitié du groupe. Le groupe au complet 

sera présent le 30 août en matinée seulement. 

 

9. 3E CONSULTATION PEVR 

Le document a été rempli et envoyé. 
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10. SORTIES ÉDUCATIVES (APPROBATION) 

     9-10 février : 2e, visite de la caserne des pompiers 

     9 mai : 1e, Mont- Royal, les amis de la montagne 

     18 mai : 53,61,62 : Biodôme et planétarium 

     26 mai : 2e, Château Dufresne 

     9 juin : 4e Biodôme 

 Approuvé par tous. 

 

11. PHOTO SCOLAIRE 23-24 

Ce sera la même compagnie que cette année et la photo des finissants sera prise en   

même temps. 

 

12. SUIVI BUDGET 

Le 25 mai, Mme Dominique devra faire son suivi budgétaire mais jusqu’à date tout va 

bien. Un enseignant de ressource a été engagé afin d’aider les élèves en difficulté. Il 

y a une remplaçante pour Mme Chantal qui est malade. 

 

13. POINTS D’INFORMATION- RAPPORTS 

 

13.1 Parole à la Direction 

Il y aura la Semaine de l’éducation physique. A cet effet, il y aura un concours de corde à 

sauter. 

Pendant la Semaine du Français, il y a une suggestion d’activités : la pause de lecture 

pendant 15 minutes, la lecture de luxe vendredi, nos mots préférés,  photos des 

enseignants en train de lire, le matin un élève va lire quelque chose à l’intercom et un 

concours d’épellation. 

 

Les enseignants préparent les listes des effets scolaires. Les prix vont augmenter. 

 

Il y a un projet encours à l’intérieur de l’école : baisser le ton dans les corridors. Les 

résultats se font déjà resentir. 

 

Suite aux résultats sur le sondage de l’uniforme, Mme Dominique suggère que l’on garde 

le haut aux couleurs de l’uniforme mais que l’on ajoute un bas au choix afin d’avoir moins 

de rappels à faire auprès des élèves. 

 

Il y a eu un bingo récompense le 27 avril pour les boules de gomme. 

 

       13.2     Parole au Personnel 

      Vers la fin mai, les élèves feront un questionnaire du QSVE sur le portrait de la violence 

dans notre école. 
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Le 30 mai, il y aura la visite de la compagnie Consigne Action pour parler de la 

consignation des bouteilles et du recyclage. 

 

13.3 Parole au Service de Garde 

Absents 

 

13.4 Parole aux parents 

Mme Caron se questionne à savoir pourquoi on oblige les enfants à mettre leur manteau en 

après-midi quand il fait chaud. On suggère toujours aux élèves de porter des pelures afin de 

mieux gérer les changements de température. 

 

Mme Drissia aimerait savoir si les élèves se font demander de soulever les tables à l’heure 

du diner pour les ranger. Mme Dominique va aller s’informer à ce sujet. 

 

Mme Franca aimerait avoir des informations sur la journée de finissants. Elle sera le 19 juin 

pendant la journée et se terminera en fin de journée.  

 

Mme Poirier demande s’il y a eu un suivi par rapport à la fête de fin d’année pour les parents. 

Elle se demande quel serait le meilleur moyen de communiquer avec tous les parents. Serait-il 

mieux de faire cela à la fin de l’année ou en début d’année? Elle trouve qu’il y a un manque 

d’implication de la part des parents puisqu’il n’y a pas d’OPP. Son conjoint aurait des idées à 

partager par rapport à la fête. 

 

14. CORRESPONDANCE 

Rien à rapporter 

 

15. VARIA – POINTS DIVERS 

 Mme Drissia et d’autres parents sont contents que Mme Noura soit de retour parce 

qu’ils jugent que la remplaçante n’était pas à la hauteur. Selon les commentaires des 

parents reçus par Mme Drissia, les élèves auront du retard sur la matière. 

 

16. LEVÉE DE LA RÉUNION 

      L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 20h20. 

 

 

 

 

Présidente  Directrice 

 Drissia Moubarik          Dominique Hébert 


